

Armeria

2月号
令和8年1月30日
安城西部小学校
6年 学年通信

～中学校入学が迫ってきました～

春の訪問が待ち遠しい頃となりました。本日はご多用のところ、学習発表会に足をお運びいただき、ありがとうございました。児童はこの日に向けて、合唱や宣言の練習に励み、朝や放課、自宅でも積極的に練習に取り組む姿が見られました。特に将来の夢を堂々と宣言する姿には、私たち教師一同も感銘を受けました。学習発表会を通して自分自身を見つめ、成長するきっかけとなり、うれしく思います。

先日行われた中学校入学説明会では、「学校がものすごく広かった！」、「楽しみ！」など様々な声が挙がり中学校入学を楽しみにしていることがうかがえました。

さて、卒業式まで残すところ2か月となりました。残り少ない日々を子どもたちが充実して過ごせるように、担任一同、全力で取り組んでいきます。よろしくお願ひいたします。

3学期まとめテストについて

漢字：3月9日（月）

6年生の新出漢字すべて

算数：3月6日（金）

6年生の範囲すべて

★練習プリントを何度も解いて、力をつけよう！



【学習発表会の練習も全力です！】

テナ



ソプラノ



アルト

